Haushaltsrede 2024

SPD Neuenbürg 19.11.23

Werner Hess

Sehr geehrte Damen und Herren.

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung, mit unserm Bürgermeister Herr Bader. Liebe Stadtratskollegen.

Wir leben in einer sehr spannenden und herausfordernder Zeit, Krieg in der Ukraine, Krieg in Israel, Fluchtbewegungen, extrem Wetter auf der Welt und vieles mehr.

Unser aller Ziel in der Kommunalpolitik ist eine lebenswerte Stadt für alle, auch in der Zukunft.

Der Haushalt 2024 der Stadt ist geprägt durch hohe Kosten, für Energie, Personal, Unterhaltsaufwendungen, gestiegene Inflation sowie die höhere Kreisumlage. Größere Baumaßnahmen wie in der Marktstrasse 10, der Hirschbrücke mit Pforzheimerstraße, dem Breitbandausbau, im Gymnasium und der Neubau Kiga Buchberg liegen vor uns, hier nur einiges zur Auswahl.

Nach dem Moto "Wer früher spart, hat länger Geld "haben wir die letzten Jahre Rücklagen gebildet, die wir jetzt brauchen. Die kommenden Jahre werden erheblich schwieriger, unser Haushalt weist ein hohes Minus aus.

Ende des Jahrs wird das Badwehr und das Dach am Freibadwehr erneuert, danach sind unsere Wasserkraftanlagen zur Stromerzeugung auf einem guten Stand.

Die vergangene Freibadsaison war gut, mit Angeboten für Jung und Alt. Danke ans Freibadteam. Wir hoffen auf einen schönen Sommer 2024.

Beim Brand in der Stadt zeigte sich wie wichtig eine gute Ausrüstung für unsere Feuerwehr ist, neue Atemschutzmasken und die Umstellung auf Digitalfunk stehen an.

Der Feuerwehr Bedarfsplan wird weiter fortgeführt..

Eine mobile Notstromversorgung wird beschafft, um bei längeren Stromausfällen z.B. eine Halle für die Bevölkerung als Anlaufpunkt und Nottreff bereitzustellen.

Dank an unsere Feuerwehr mit Kommandant Herrn Manfred Wankmüller .

Die Erneuerung der Enzmauer im Bereich der Wildbaderstraße, mit dem Wasserwirtschaftsamt und dem Straßenbauamt wird ausgeführt.

Der Waldkindergarten ist in Betrieb, es fehlt nur noch die Außenanlage.

Die Verbesserung unserer Spielplätze läuft, wenn auch manche Spielgeräte lange Lieferzeiten haben.

Vorplanungen und Diskussionen für S-Bahn über die Wilhelmshöhe nach Straubenhardt sind im Gange, dieses sollten wir im Auge behalten.

Erhaltungsmaßnahmen und Erneuerungen an unserer städtischen Immobilen sind ebenfalls wichtig.

Dies war nur kleiner Auszug aus unserem Haushalt, vieles wurde auch schon gesagt.

Die SPD stimmt dem Haushalt 2024 zu.

Für den mit größter Sorgfalt aufgestellten Haushalt möchten wir uns bei Frau Häusermann mit ihrem Team herzlich danken, ebenso bei der gesamten Stadtverwaltung und den Mitarbeitern, sowie unserem Bürgermeister.

Wir wünschen allen eine gute Zeit, viel Glück und Gesundheit

Herzlichen Dank fürs Zuhören.

euer Werner Hess